

Encore une fois l'épargne des contribuables sur l'île de
Montreal réduite aux caprices et aux poches d'un groupe sélect.
Que la ville de mtl cesse de faire la promotion de la qualité de vie sur
l'île car nos investissements sont réduits aux cendres par des droits
acquis que nos achats immobiliers nous sont retirés de façon cavalière.
Où se place le citoyen dans la ligne des priorités? Je crois qu'avec ce
projet la ville nous prouve que nous citoyens sommes de peu d'intérêt sauf
lors d'élections.

Lucie Létourneau